



Pedro Haces se reúne en privado con el papa Francisco: "Está en desacuerdo con el trato de EU a los migrantes"

El coordinador de operación política de Morena en la Cámara de Diputados, Pedro Haces Barba, se reunió en privado este miércoles con el papa Francisco, con quien habló sobre las medidas del gobierno de Estados Unidos contra los migrantes.



La reunión se dio a pesar de que el papa volvió a presentar dificultades respiratorias durante la audiencia general de este miércoles, por lo que interrumpió la lectura de su catequesis.

En un video que envió a Latinus explicó que hablaron “de la preocupación que él tiene por todos nuestros hermanos migrantes y no está de acuerdo con las reglas que se están estipulando en la Unión Americana y el trato que se le da de su mano, así me lo dijo a todos y cada uno de los migrantes”.



“Seguimos trabajando, hoy por los migrantes y siempre por los trabajadores”, destacó en el video que envió minutos después de su encuentro con el papa desde la Basílica de San Pedro en el Vaticano.

Haces Barba confirmó a Latinus que su encuentro privado con el Papa Francisco se dio antes de su lectura de catequesis que lleva a cabo cada miércoles.

El pasado 5 de febrero, el diputado morenista Pedro Hace Barba solicitó licencia por cuatro días, primero para asistir a la Plaza de Toros México y en entrevista, no aclaró si viajaría a Nueva Orleans, a presenciar el Super Bowl.

Antes de ausentarse del recinto legislativo de San Lázaro, Hace Barba se deslindó de la minuta que pretendía discutir el Senado en materia de cobranza delegada.

“No tiene nada que ver con el espíritu de la iniciativa que presentamos en el 2018”, aseguró el 7 de febrero.

Este 11 de febrero, la cadena estadounidense CNN informó que el Papa Francisco criticó el programa de deportaciones de migrantes del gobierno de Trump.

“He seguido de cerca la gran crisis que está teniendo lugar en Estados Unidos con el inicio de un programa de deportaciones masivas. La conciencia rectamente formada no puede dejar de emitir un juicio crítico y expresar su desacuerdo con cualquier medida que identifique tácita o explícitamente el estatus ilegal de algunos migrantes con la criminalidad”, escribió el papa en una carta a los obispos de Estados Unidos.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/12/pedro-haces-se-reune-en-privado-con-el-papa-francisco-esta-en-desacuerdo-con-el-trato-de-eu-los-migrantes-134881.html>